

INICIO COOPERACIÓN RUANDA

Hemos iniciado relaciones de cooperación con la ONG ruandesa FAPDR (Fundación de Artesanos para la Paz y el Desarrollo de Ruanda) <https://fapdr.wordpress.com/> en vista de la suspensión de las relaciones con Togo. Para ello, como proyecto inicial, hemos subvencionado la instalación de dos paneles solares que den luz artificial a dos escuelas rurales. En próximas fechas viajaremos a conocerles en persona.

SUSPENSIÓN DE LA COOPERACIÓN EN TOGO

En verano viajó una persona de nuestra confianza a realizar el seguimiento de los proyectos iniciados en nuestro viaje de semana santa. En vista de que no pudo contactar con la ONG local por la falta de planificación y desidia hemos decidido dejar en suspenso la colaboración sine die con esta entidad.

LOTERÍA 2017

Ya tenemos nuestra lotería solidaria. Son participaciones de **5 €** cada una, cuatro se juegan y uno de donativo. **Podemos enviar las unidades que nos pidáis por correo postal** y luego se ingresa en la cuenta de la entidad, y las sobrantes nos las devolvéis. **¡Animaros, es un pequeño esfuerzo con una gran recompensa!**